

BGL BNP Paribas unterstützt APEMH

Überreichung von zwei Schecks im Gesamtwert von 10.000 Euro

Vor Kurzem fand am Hauptsitz von BGL BNP Paribas eine Scheckübergabe zugunsten der „Association des Parents d’Enfants Mentalement Handicapés“ (APEMH) statt. Die Abteilungen Corporate Banking und Asset & Liability Management (Treasury) von BGL BNP Paribas hatten entschieden, anstelle von Geschenken zum Jahresende die APEMH mit einer gemeinsamen Spende zu unterstützen. In Anwesenheit der Vertreter dieser beiden Geschäftsbereiche wurden den Verantwortlichen der Vereinigung zwei Schecks im Gesamtwert von 10.000 Euro überreicht.

Die APEMH wurde 1967 von Eltern geistig behinderter Kinder gegründet und hat ihre Aktivitäten zugunsten von Menschen mit geistiger Behinderung und ihren Familien stetig ausgeweitet. Die Ziele der Vereinigung bestehen in der Wahrung der Rechte und Interessen der betroffenen Menschen sowie in der Verwaltung von verschiedenen Strukturen und Leistungen. Um auf die verschiedenen Bedürfnisse einzugehen und eine individuelle Betreuung zu ermöglichen, verfügt die APEMH über ein breites Spektrum an Angeboten, Strukturen und Leistungen, die punktuell, fortlaufend, regelmäßig oder langfristig angelegt sind. Das Angebot reicht von der Bereitstellung von Arbeitsplätzen über Ausbildungseinrichtungen, Tagesstätten und Wohneinrichtungen bis hin zu ambulanter Hilfe. Grundprinzip und Ziel der APEMH-Fachkräfte ist dabei stets, allen Nutzern eine gute Lebensqualität zu garantieren.

Mit dieser Initiative unterstreicht BGL BNP Paribas einmal mehr ihr Engagement als verantwortungsbewusstes Unternehmen, das sich aktiv am sozialen und gesellschaftlichen Leben des Landes beteiligt.

Über die APEMH

Die APEMH (www.apemh.lu) wurde im Jahr 1967 gegründet und engagiert sich im Bereich der Betreuung von Menschen mit geistiger Behinderung. Die Vereinigung betreibt zahlreiche Strukturen und bietet Leistungen an, die sich an geistig behinderte Menschen jeden Alters und in allen Lebenslagen sowie an deren Familien richten.

Über BGL BNP Paribas

BGL BNP Paribas (www.bgl.lu) zählt zu den größten Banken in Luxemburg und ist Teil der BNP Paribas Gruppe. Sie bietet Privatkunden, Freiberuflern, Private Banking- und Firmenkunden eine besonders umfangreiche Auswahl an Finanzprodukten und Bancassurance-Lösungen. Im Jahr 2017 wurde BGL BNP Paribas vom internationalen Magazin Euromoney zum zweiten Mal in Folge als „Best Bank in Luxembourg“ ausgezeichnet.

Über BNP Paribas

BNP Paribas ist eine führende europäische Bank mit internationaler Reichweite. Sie ist mit mehr als 190.000 Mitarbeitern in 74 Ländern vertreten, davon über 146.000 in Europa. Die Gruppe belegt Schlüsselpositionen in den drei Geschäftsfeldern Domestic Markets, International Financial Services



(Privatkundengeschäft und Financial Services werden im Bereich Retail Banking & Services zusammengefasst) und Corporate & Institutional Banking, das sich auf Unternehmens- und institutionelle Kunden konzentriert. Die Gruppe begleitet ihre Kunden (Privatpersonen, Verbände, Unternehmer, KMU, Großunternehmen und institutionelle Anleger), um sie bei der Verwirklichung ihrer Vorhaben mit Finanz , Anlage , Spar und Absicherungsdienstleistungen zu unterstützen. In Europa hat die Gruppe vier Heimatmärkte (Belgien, Frankreich, Italien und Luxemburg) und BNP Paribas Personal Finance ist Marktführer bei Konsumentenkrediten. BNP Paribas baut derzeit ihr Geschäftsmodell einer integrierten Privatkundenbank in den Mittelmeerländern, in der Türkei und in Osteuropa aus und verfügt zudem über ein umfangreiches Netzwerk im Westen der USA. Im Corporate & Institutional Banking sowie der Sparte International Financial Services ist BNP Paribas führend in Europa, hat eine starke Präsenz in Nord- und Südamerika und verzeichnet starkes und nachhaltiges Wachstum im Asien-Pazifik-Raum.

Pressekontakte:

Eliane Thines	+352 42 42-62 64	eliane.thines@bgl.lu
Corinne Thill	+352 42 42-30 85	corinne.thill@bgl.lu